

Adosada en venta en Alhaurín de la Torre

470.000€

Referencia: R5219830 Dormitorios: 3 Baños: 3 Construído: 200m²













Malaga Inland, Alhaurín de la Torre

Preciosa Adosada Esquinera en El Peñón, Alhaurín de la Torre Encantadora vivienda adosada en esquina con tres dormitorios y tres baños, situada en una de las zonas más demandadas de Alhaurín de la Torre, en El Peñón de Zapata y El Romeral. Una ubicación conocida por su tranquilidad, su excelente acceso a la hiperronda y la cercanía a tiendas, colegios y todo tipo de servicios, ofreciendo comodidad y calidad de vida para toda la familia. La propiedad cuenta con una superficie construida de 200 metros cuadrados, distribuida en tres plantas, con orientación sur y en muy buen estado de conservación. En la planta baja se encuentra un amplio y luminoso salón de unos 40 metros cuadrados con salida directa a una terraza privada y desde ésta a un gran jardín comunitario. Dispone además de una cocina independiente completamente equipada, lavadero y aseo de cortesía. La primera planta ofrece tres amplios dormitorios con armarios empotrados, dos terrazas y dos baños completos, uno de ellos en suite dentro del dormitorio principal. Todas las estancias son luminosas y disfrutan de agradables vistas a los alrededores. Desde la planta principal se accede directamente al sótano, donde encontramos un gran garaje privado con capacidad para dos coches y un trastero independiente, aportando comodidad y espacio adicional. Entre sus equipamientos destacan las placas solares de reciente instalación, el sistema de ósmosis y descalcificador, el termo eléctrico, el aire acondicionado, las ventanas con doble acristalamiento, las persianas eléctricas y la conexión de fibra óptica. La urbanización cuenta con piscina y zonas ajardinadas comunitarias, dentro de un recinto cerrado que ofrece seguridad y un ambiente familiar y tranquilo, con bajos gastos de comunidad. La ubicación es excelente, en una zona residencial y tranquila pero muy cerca del núcleo urbano y con fácil acceso al transporte público. A pocos minutos en coche de Málaga, el aeropuerto y la costa, la vivienda disfruta de vistas abiertas al campo y al entorno urbano. Dispone de todos los suministros, como electricidad, agua potable, línea telefónica y paneles solares fotovoltaicos. Es una vivienda ideal para familias que buscan espacio, tranquilidad y buena comunicación en una de las mejores zonas de Alhaurín de la Torre. Todas las imágenes e información son proporcionadas por el vendedor..



Características:

Armarios empotrados

Lavadero

Reventa

Características Orientación Control climatico

Transporte cercano Sur Aire acondicionado Terraza

Trastero
Baño privado
Doble acristalamiento

Fibra óptica
Sótano
Puntos de vista Configuración Condición

Panoramic Cerca de la ciudad Good
País Suburbano

Urban
Piscina Cocina Jardín

Comunal Fully Fitted Comunal Private

SeguridadEstacionamientoUtilidadesComplejo cerradoPrivateElectricidad

Persianas Agua potable

Paneles solares fotovoltaicos

Teléfono Categoría Teléfono